
令和３年度 vol.１１

３年間の学び

令和４年３月１日（火）に卒業式を迎える３年生は高千穂高校

で３年間各学科それぞれの学習をしてきました。

生産流通科、経営情報科は専門の課題研究等、普通科普通コー

スは文武両道での進路実現、普通科特進コースは共通テスト受験

による進路決定をしました。
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↑経営情報科課題研究 エダマメの栽培法の確立↑
～移植栽培における断根処理調査～（生流科・野菜班）

インタビューの様子→

（小会議室）
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↑フィナンシェ製造（生流科・お茶班）

↑仔牛の誕生（生流科・畜産班）

↑シクラメンの栽培（生流科・草花班）

↑お茶摘み幼稚園交流（生流科・お茶班） ↑イチゴの栽培
（生流科・野菜班）

今回は九州内の国公立大に進学予定の坂本
信さん、九州内の化粧品等の通信販売業の企
業に就職内定している甲斐佑紀さんにインタ
ビューしました。
Ｑ１ 進路先を選んだ決め手は？
Ａ 坂本（あと坂）：理系の大学に行きた
いと考えていたことです。
甲斐（あと甲）：職場の人たちと話をした
時に親しみやすい印象を持ったことです。
Ｑ２ 入試や就職試験で努力したことは？
Ａ 坂：数学についての面接があったので、
数学の勉強をしました。
甲：会社の資料などをみて、企業研究をし、
面接練習をしました。

Ｑ３ 今後のことで心配なことなどはあり
ますか？
Ａ 坂：親元を離れての生活になるので、

そこが少し心配です。
甲：私は寮生活です。集団生活に慣れるま

でが大変かなと思っています。
Ｑ４ 将来の夢は何ですか？
Ａ 坂：高校の教員か研究者になりたいで

す。
甲：職場でさまざまな仕事に挑戦して、目

標となる人になりたいです。
Ｑ５ 最後に後輩に伝えたいことは？
Ａ 坂：視野を広く持って、何事にも全力

で取り組み、決めた目標に向かってがんばっ

てください。
甲：いろんなことにとにかく挑戦してくだ

さい。

インタビューを終えて
進学、就職について、先輩たちから詳しく

話を聞くことができ、大変貴重な経験でした。
自分の進路決定に活かしていきたいです。
（佐藤）
これから自分の進路実現に向けて進学や就

職について調べていこうと思いました。
（廣池）

高千穂高校生が高千穂高校生に聞いてみた。
☆３年生←―☆広報委員会
（甲斐佑紀さん、坂本信さん ３年→）
←―（佐藤悠、廣池昂成 ２年）


